

GALARDONADOS EN EL CENTRO INAH SONORA

Martha Olivia Solís Zatarain

Este 2006 el Centro INAH Sonora tuvo el honor de recibir dos reconocimientos a nivel nacional en la sección de arqueología. El primero de ellos lo recibió el arqueólogo César Villalobos Acosta, quien obtuvo la mención honorífica “*Alfonso Caso*”, por haber sido el graduado más distinguido en los estudios de Maestría en Antropología, generación 2004 de la Universidad Autónoma de México.

El arqueólogo recibió la medalla *Alfonso Caso* de manos del rector Juan Ramón de la Fuente el 8 de noviembre en la rectoría de la UNAM en la Ciudad Universitaria de la ciudad de México, DF.

Por la gran importancia del trabajo “*La Diversidad Emergente. Complejidad y Metáforas Textuales en la Investigación Arqueológica en Sonora, México*”, fue puesto a consideración del Instituto Sonorense de Cultura para su publicación mediante el Fondo Estatal para la Cultura y las Artes de Sonora, dentro de la convocatoria 2006 - 2007 del Programa Editorial de Sonora.

Por otra parte, la arqueóloga Cristina García Moreno obtuvo el premio “*Alfonso Caso*” del Instituto Nacional de Antropología e Historia dentro de la convocatoria de los Premios Nacionales INAH 2005.

Su trabajo “*Lascas, Raspadores, Choppers y Percutores con Pátina. La Industria Lítica del Componente Malpaís del Sitio Arqueológico La Playa*”, le valieron para obtener dicho reconocimiento, el cual le fue entregado por del director general del INAH en ese entonces, Rest. Luciano Cedillo Álvarez, el 27 de noviembre del 2006 en el auditorio Jaime Torres Bodet del Museo Nacional de Antropología de la ciudad de México.

Asimismo, la valiosa investigación será publicada por el INAH, para formar parte del acervo de las Colecciones Científicas con las que cuenta.

Nota: estas investigaciones pueden ser consultadas en la Biblioteca “*Ernesto López Yescas*” del Centro INAH Sonora.



Juan Ramón de la Fuente, rector de la UNAM y César Villalobos arqueólogo del INAH Sonora. Foto: Génesis Ruiz Cota



Recibiendo el reconocimiento la arqueóloga Cristina García en manos del jurado calificador. Foto: Cristina García